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A N F R A G E von Jacqueline Hofer (SVP, Dübendorf) 

Betreffend Zunehmende Messerstechereien im Kanton Zürich 

 

Die Berichte über zunehmende Messerstechereien im Kanton Zürich geben Anlass zur Be-
sorgnis. 
 
Ich ersuche daher den Regierungsrat freundlichst um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie viele Messerstechereien wurden im Jahr 2024 im Kanton Zürich registriert, und wie 

hat sich diese Zahl in den letzten 5 Jahren entwickelt? 

2. Gibt es spezifische Brennpunkte im Kanton Zürich, in denen Messerstechereien beson-
ders häufig vorkommen? Welche Massnahmen werden dort ergriffen? 

3. Welche demografischen Merkmale haben die Täter und Opfer von Messer-stechereien 
im Kanton Zürich? Altersgruppe? 

4. Welche präventiven Massnahmen werden in Schulen und Jugendeinrichtungen ergrif-
fen, um Messerstechereien zu reduzieren? 

5. Welche konkreten Massnahmen wurden bisher unternommen, um die Zahl der Messer-
stechereien zu reduzieren und die Sicherheit der Bürger zu gewährleisten?  

6. Gibt es eine internationale Zusammenarbeit, um diese Problematik zu bekämpfen? 
Wenn ja, wie gestaltet sich diese konkret? 
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